

# ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE AMIGOS DE LOS CASTILLOS

AÑO I

OCTUBRE-NOVIEMBRE-DICIEMBRE 1953

N.º 3

## EDITORIAL

Hemos sido gratamente sorprendidos por la eficacia que ha tenido el texto del editorial de nuestro BOLETÍN anterior (núm. 2), y decimos sorprendidos, no porque dudásemos de la colaboración de los asociados, puesto que de ella estábamos seguros, sino de la cuantía y calidad de la misma, que ha sobrepasado nuestros cálculos.

Se han recibido informaciones y referencias muy valiosas e interesantes, que en la sección de «Noticias» de este mismo BOLETÍN empezamos a reseñar extractadas, trabajos que se sumarán a los ficheros correspondientes.

Es muy curioso y alentador que nos han llegado cartas con interesantes informaciones también de algunos simpatizantes, que han leído nuestro BOLETÍN; cartas en las que se lamentan unos de no poder ingresar en la Asociación, por causas económicas, y otros, por su edad, pero que desean contribuir a su desarrollo, por parecerles nuestros fines de alta significación patriótica; algunas de estas referencias son de castillos muy poco conocidos, por estar localizados en lugares alejados de las carreteras de primer orden, fortalezas que, en algunos casos, están bien conservadas y que merecerían su inclusión en circuitos de turismo, si disfrutaran de mejores medios de comunicación.

Unido a estas muestras de entusiasmo que hacemos públicas muy gustosamente, exponemos, con verdadera satisfacción también, el hecho de que diariamente recibimos, por mediación de una Agencia internacional, cada día más copiosa información.